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ATA DE ASSEMBLETA PARA A INDICAçÃO DE DO|S REPRESENTANTES
DO SEGMENTO ESTUDANTE DA EDUCAçÃO eÁSrCl E ENTTDADE
SECUNDARISTA, PARA COMPOR O CONSELHO MUNICIPAL DE
ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCTAL DO FUNDO DE MANUTENçÃO
E DESENVOLVTMENTO DA EDUCAçÃO BÁSICA E DE VALORTZAÇÃO DOS
PROFTSSIONAIS DE EDUCAçÃO- CACS-FUNDEB, DE BRANQUTNHA /AL.

Aos 12 ( doze ) dias do mês dezembro do ano 2022, às 19:00h, reuniram-sê em
assembleia, na Escola Municipal Demócrito José, localizada no Conjunto Residencial
Raimundo Nonato Lopes-Platô lll Branquinha/AL, Professores, coordenadores
pedagógicos, diretores, e comunidade escolar com o objetivo de escolher membros
representantes Estudante da Educação Básica e Entidade Secundarista para compor o
novo CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTRpLE 9OCIAL DO
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇAO BASICA E DE
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO- CACS-FUNDEB quadriênio
{,2423-2426) que hora se renova. O diretor Paulo Cezar Leite da Guirra desejou boas-
vindas a todos presentes, e em seguida explicou o que é conselho CACS-FUNDEB
ressaltando os objetivos e a importância deste colegiado, bem como, as atribuições de
cada membro. Falou ainda que o atual Conselho encena seu mandato em trinta e um
de dezembro (3111212022), e a importância da renovação dentro do prazo para que as
ações do mesmo não fiquem nenhum dia em vácuo. Ao dar continuidade, Ao dar
continuidade, Ana Paula tecnica da SEMED organizou e explicou sobe'e como se
daria a escolha dos representantes, em seguida foram levados a votação uns nomes
de estudantes, esse momento aconteceu por aclamação onde todos expressaram o seu
voto e com a maioria venceu Titular Luciene Vicente dos Santos CPF 064.034.754-
l0,Suplente Edvânia Barbosa de Lima CPF075.087.154-70 Titular Janaina Pereira da
Silva CPF 167.202.357-29,Suplente Vera Lucia Alves da Silva CPF 050.404.374-48
Logo após o resultado, os professores eleitos manifestaram a sua gratidão pela
confiança aos quais foiconcedida e se comprometeram a bem representa-los nas ações
do referido Conselho. Não havendo nada mais a tratar, deu- se por encerrada a reunião,
a ata vai lida e assinada por mim que secretariou os trabalhos e todos os presentes na
reunião.
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